

次期戦闘機の共同開発と輸出を止めてください
憲法9条にもとづき、武器輸出の禁止を求めます

署名ステップアップ集会

オンライン署名
はこちらから



第1次集約は
5月末日です

政府は一昨年末以降、殺傷能力を持つ武器の輸出を大幅に緩和してきました。現在進めているのが、次期戦闘機のイギリス・イタリアとの共同開発です。また護衛艦のオーストラリアへの輸出や、武器輸出要件のさらなる緩和も狙っています。

日本平和委員会は、次期戦闘機の共同開発と輸出を中止し、憲法9条にもとづき武器輸出を禁止するよう求める衆参両院あての署名を呼びかけています。夏の参院選で武器輸出を認めない議席を増やすためにも、あなたの力をお寄せください。

この運動を大きく広げるために、ステップアップ集会を開催します。どなた様もぜひご参加ください。

賛同団体一覧
はオンライン署名
ページに随時
掲載しています

メイドインジャパンの武器が
他国の子どもの命を奪う
なんてことは許したくない



2025年

4月14日月

10:30~12:00

午後は
議員要請を予定

参議院議員会館B101
(10:10~入口で通行証配布)

参加費無料

オンライン
でも!

zoomを使います。フォームからお申し込みください(〆切は13日)。入室方法などは前日までにお送りします。

<https://forms.gle/fZ1VaQorWNzMR2746>



主なプログラム

- 講演「武器輸出の現在地」
講師:布施祐仁さん(ふせ・ゆうじん)
- 賛同団体からメッセージ、討論
- 今後の運動について など



1976年生まれ。フリージャーナリスト。専門は外交・安全保障。近著は『従属の代償 日米軍事一体化の真実』(講談社現代新書、2024年9月)。『日報隠蔽 南スーダンで自衛隊は何を見たのか』(三浦英之氏との共著、集英社)で石橋湛山記念早稲田ジャーナリズム大賞を受賞。そのほか、著書多数。